

Ressort: Politik

Ströbele fällt Abschied vom Bundestag leicht

Berlin, 27.06.2017, 01:00 Uhr

GDN - Der grüne Bundestagsabgeordnete Christian Ströbele ist trotz seines Ausscheidens aus dem Parlament nicht wehmütig. "Ich komme gar nicht dazu, wehmütig zu werden", sagte er der "Berliner Zeitung" (Dienstag-Ausgabe).

"Vielleicht kommt das im Herbst. Mal gucken." Ströbele kandidiert aufgrund seiner 78 Lebensjahre nicht wieder. Er fügte hinzu: "Ich bin ja hier nicht, weil ich den Job brauche oder das Geld brauche. Sondern ich bin hier, weil ich eine Aufgabe habe. Die habe ich auch weiter." Unterm Strich betrachte er seine Arbeit als erfolgreich. So habe er erst jüngst mit Blick auf die Rehabilitation verurteilter Homosexueller, die er einst nicht für möglich gehalten hätte, gedacht: "Solche Erlebnisse habe ich immer wieder: Die Welt und die Gesellschaft haben sich verändert. Und dazu haben wir beigetragen. Ich auch." Im Übrigen will er politisch aktiv bleiben. "Beim nächsten Parteitag bin ich dabei", erklärte Ströbele dem Blatt. "Warum eigentlich nicht? Es steht nirgends geschrieben, dass man nicht mehr zum Parteitag kommen oder da nicht reden darf, wenn man kein Abgeordneter mehr ist." Ströbele war von 1985 bis 1987 und ist seit 1998 Bundestagsabgeordneter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-91250/stroebele-faellt-abschied-vom-bundestag-leicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com